

Wanderer erkundeten Rundweg

Wertheim. Bei herrlichem Herbstwetter machten sich jüngst über 30 Wanderer auf den ersten Europäischen Kulturweg in Baden-Württemberg. DAV-Wanderleiter Günther Ascher führte die Gruppe auf dem 20 Kilometer langen Rundweg von Höhefeld nach Bronnbach. Nach einer kurzen Führung im Kloster wurde Gamburg anvisiert.

Der Besuch des Buscher-Museums und der Gamburg rundeten das Kulturprogramm ab. In Niklashausen erfuhren die Teilnehmer noch einiges über den Pfeiferhannes ehe der steile Anstieg zur Luthereiche in Höhefeld in Angriff genommen wurde. Nach sechs Stunden erfolgte die Schlußhocke im Goldenen Adler in Höhefeld. Die Teilnehmer – bis von Heidenheim waren welche angereist – waren rundum begeistert und freuen sich auf die Wanderung im nächsten Jahr